

Neue Ausstellung im Weltkunstzimmer

(RP) Im Weltkunstzimmer wird am kommenden Samstag die Ausstellung „Petites résistances – Rebellion als Kunstform“ eröffnet. Die Künstler stellen Aspekte des gesellschaftlichen Konsenses in Frage und leisten einen lokalen, zwar wenig auffallenden, aber vielleicht effizienten Widerstand gegen Fremdbestimmung und Entfremdung. Die Ausstellung zeigt die kleinen Widerstände als Ausdruck des individuellen Protestes und des zivilen Ungehorsams und wird bis zum 13. Juli donnerstags bis sonntags von 14 bis 18 Uhr zu sehen sein.

Info Samstag, 1. Juni, 19 Uhr, Weltkunstzimmer, Ronsdorfer Straße 77a